

Protokoll AStA - Sitzung 10.12.13

Moderation nächste Sitzung: Philip

Protokoll nächste Sitzung: Melanie

Thema für die Donnerstagssitzung: RMV-Semesterticket

TOP 1: Gäste

- Weihnachtsfeier Fachschaft Mechanik: Verlustkostenübernahme für Essen. Vegetarische Alternative besteht. Zusätzlich kauft die Fachschaft ein neues Kocherfeld für uns (separater Finanzantrag). Es gibt keine weiteren Bedenken beide Anträge genehmigt
- Enactus: Müllcontainer aufstellen für Pfand, geleert von den Darmstädter Werkstätten. Die Uni hat die Mülleimer gestellt, und will sie jetzt in einem Überlassungsvertrag weitergeben und nicht selbst aufstellen. Dezernat IV, Frau Götz (Termin am 13.1. um 10:30 Uhr). Jakob bekommt die Unterlagen zugeschickt und leitet sie an VZ weiter.
- Syrische Hochschulgruppe: Infostand in FM, benötigen einen Transporter genehmigt

TOP 2: Anlage

- Mails von Büro und Stephan gingen dazu rum: Die Anlage befindet sich in einem schlechten Zustand. Uns ist eine Abnahme vorher/nachher wichtig. Es gibt ein Team an Leuten, die sich drum kümmern: Andre, David, Stephan, Jens (Büro). Weitere Freiwillige gerne gesehen. Es gibt Rückgabetermine für die Leute, die sie ausleihen.

TOP 3: IT Infrastruktur für Gäste

- Gibt 2 Personen, beratende Mitglieder im Senat, denen der Zugang zur AStA Infrastruktur. Das Problem ist hauptsächlich der Druckertreiber. Möglichkeit ist sich mit ihrem Laptop per Kabel ins Netz einzustöpseln und dann den Treiber bei sich zu installieren.
- Wir wollen, dass der IT Lenkungskreis dieses Thema behandelt.

TOP 4: Handreichung Finanzanträge

- Andre und Jakob haben diese erstellt. Andre schickt das Dokument nochmal an referate@, damit wir kommentieren können. Die Handreichung ist nach Themen gegliedert.
- Wichtig ist, dass die Handreichung nicht bedeutet, dass alles was sich nach dieser richtet, auch genehmigt wird.

TOP 5: HG Nachhaltigkeit - Wir haben es satt-Demo

- Die Demo findet in Berlin statt. Es soll ein Bus organisiert werden. Eine kritische Auseinandersetzung mit dem Aufruf scheint notwendig. Dieser soll allen zugänglich gemacht werden.

TOP 6: Themen für Donnerstag

Wir brauchen ein neues Thema, da Viet-Ahn krank ist. Tim bereitet RMV vor.

- Kritik des studentischen Alltagsverstands (Siehe Themenwand im AStA mit roten Punkten)
- **Ausbau des RMV-Tickets (auf Anfrage des Verkehrsreferats)**
- Bildungs- und Kulturreisen (Siehe Themenwand im AStA mit roten Punkten)
- Wohnraum (Siehe Themenwand im AStA mit roten Punkten)

TOP 7: Berichte

- Ringvorlesung: Letzte Woche waren 40 Besucher_innen da. Nächste Woche ist das Thema Fetischismus im Film. Nächste Woche ist auch das erste Planungstreffen für die RV im Sommersemester.
- Gespräch mit Frau Laux: Frau Laux engagiert sich für billiges Sprudelwasser, gegen Sexismus und für die Kasernen. Zum Thema Mensa soll es separate regelmäßige Treffen geben.
- Verkehrsreferat: Letzte Woche war in Berlin treffen der deutschen Studierendenwerke. Die hessischen Studiwerke haben sich an die neue Koalition in Hessen bereits gewandt, dass sie mehr Geld brauchen.

TOP 6: Call a bike

- Es liegt ein Antrag der CampusGrüne vor, der fordert, dass die Mittel fürs erste Semester aus dem Haushalt der Studierendenschaft übernommen werden. Das Problem ist aufgekommen, da der Beitrag kurzfristig nicht erhöht werden konnte.
- Es wird eine Pro/Contra Argumentation ausgeführt